

El Ayuntamiento de Eibar instalará un busto de Juan San Martín en la biblioteca

El autor de la obra, que está casi terminada, es el eibarrés afincado en Galicia José Luis Carreira.

Eibar. El Ayuntamiento de Eibar instalará en la biblioteca municipal un busto en homenaje al intelectual local Juan San Martín, fallecido hace exactamente un año en Hondarribia.

El autor del busto, el eibarrés afincado en Galicia José Luis Carreira, indicó que el trabajo es "un pequeño esfuerzo más para reivindicar la figura de un gran hombre y un gran humanista que, sobre todo hoy, representa unos valores imprescindibles".

La obra escultórica, que se encuentra "prácticamente terminada" y que el Consistorio eibarrés colocará próximamente en la biblioteca de Portalea, es un busto que, según su autor, "no está a la altura de lo que la figura de San Martín representa y merece".

El eibartarra Juan San Martín dejó su huella en campos tan diversos como la literatura, la historia, el euskera y la tradición vasca. Asimismo, fue el primer Ararteko y es recordado como persona entregada a la cultura y al encuentro entre distintas sensibilidades. >efe.